

NAMA : HALIDA ROFI'AH

NIM : 20124299075

PERANGKAT PEMBELAJARAN TEMA TANAMAN

- 1. RENCANA PROGRAM PEMBELAJARAN**
- 2. BAHAN AJAR PEMBELAJARAN**
- 3. STORYBOARD/LKPD**
- 4. MEDIA PEMBELAJARAN**
- 5. PENILAIAN**

RPP

RENCANA PROGRAM PEMBELAJARAN (RPP)
TK ISLAM UMMU AIMAN
2020-2021

Semester/Bulan : 1/September
 Tema/Sub Tema/Sub-sub Tema : Tanaman/Tanaman Hias/Bunga Mawar
 Model : Sentra
 Kelompok Usia : B (5-6 Tahun)
 Sentra : Bahan Alam Cair

KD	TUJUAN PEMELAJARAN	MATERI PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN	MEDIA
NAM 1.1 3.2-4.2	Anak dapat menyebutkan macam-macam tanaman hias ciptaan Allah dengan benar Anak dapat berperilaku baik dengan sopan	Tanaman hias ciptaan Allah Perilaku baik	1. Aku bisa menyebutkan macam-macam tanaman hias ciptaan Allah 2. Aku terbiasa merapikan alatku sendiri 3. Mengurutkan bunga dari besar ke kecil sesuai ukuran 4. Aku tahu manfaat bunga 5. Asiknya menyirami tanaman	- Gambar macam-macam tanaman hias - Peraga bunga dari yang kecil sampai yang besar - Buku tulis, pensil - Botol bekas, lem fox, kertas emas/crep - Kertas HVS, batang sawi, pewarna - Gambar bunga aneka warna, kenur
SE 2.9 3.13-4.13	Anak dapat bersikap peduli membantu ibu merawat tanaman dengan ceria Anak dapat menunjukkan emosi diri dengan gembira	Memiliki sikap peduli Emosi diri	5. Menulis kata bunga mawar 7. Asiknya membuat vas bunga dari botol bekas 8. Asiknya mencap membentuk bunga mawar dengan bogol sawi 9. Asiknya meronce bunga dengan pola warna	- Kertas HVS, lem, potongan geometri - Crayon, Kertas HVS - Pewarna, Kertas HVS - Gambar bunga mawar, angka 1- 20
KOG 2.3 3.6-4.6 3.8-4.8	Anak bersikap kreatif dengan baik Anak dapat membilang gambar 1 sampai 20 dengan benar Anak dapat mengenal tanaman hias dengan benar	Sikap kreatif Operasional Bilangan Tanaman Hias	10. Menempel bentuk geometri	
BHS 2.5 3.11-4.11 3.12-4.12	Anak dapat menunjukkan sikap percaya diri dengan tepat Anak dapat menceritakan apa yang telah dilakukan dengan lancar Anak dapat melakukan kegiatan keaksaraan dengan tepat	Sikap percaya diri Bercerita Keaksaraan awal/pengenalan huruf dan angka		
FM 3.3-4.3	MK. Anak dapat meniru gerakan menyirami tanaman dengan lincah	MK Meniru gerakan menyirami tanaman		

	MH.Anak dapat melakukan gerak koordinasi mata dan tangan dengan rapi	MH.Gerak koordinasi mata dan tangan	11.Aku bisa menggambar bentuk taman bunga 12.Asiknya mewarnai dengan jari 13.Membilang gambar bunga mawar 1 sampai 20	
SENI 2.4 3.15-4.15	Anak dapat menunjukkan sikap estetis dengan gembira Anak dapat berkarya seni dengan baik	Sikap estetis Indahnya hasil karyaku		

*dibuat seminggu sekali

RENCANA PENILAIAN Observasi dan Hasil Karya

Mengetahui,
Kepala Tk Islam Ummu Aiman

Afiyat, S.Pd

Sukoharjo, September 2020
Guru Kelas

Halida Rofi'ah, S.Pd

BAHAN AJAR

Tema : Tanaman
Sub Tema : Tanaman Hias
Sub-sub Tema : Bunga Mawar

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1.	APA Apa yang dimaksud dengan tanaman hias?	<p>Yang dimaksud dengan tanaman hias adalah jenis tanaman yang ditanam untuk menciptakan kesan keindahan, kecantikan, dan menciptakan daya tarik. Tanaman hias merupakan tanaman yang umumnya ditanaman di halaman rumah atau ditempatkan dalam ruangan menggunakan pot sebagai tempatnya.</p> <p>http://www.pengertianku.net/2018/05/menjelaskan-pengertian-tanaman-hias-jenis-contoh-dan-manfaatnya.html</p> <p>Tanaman hias mencakup semua tumbuhan, baik berbentuk terna, merambat, semak, perdu, ataupun pohon, yang sengaja ditanam orang sebagai komponen taman, kebun rumah, penghias ruangan, upacara, komponen riasan/busana, atau sebagai komponen karangan bunga. Bunga potong pun dapat dimasukkan sebagai tanaman hias. Dalam konteks umum, tanaman hias adalah salah satu dari pengelompokan berdasarkan fungsi dari tanaman hortikultura.</p> <p>https://lahan.co.id/tanaman-hias/</p>
2.	DIMANA Dimana tanaman hias dapat dibeli?	<p>Membeli tanaman dari petani atau pembibitan adalah cara mudah untuk memulai berkebun. Tapi, jika tidak ingin membeli masalah. Harus cermat dan teliti Ketika memilih tanaman, dapat menghemat banyak waktu dan uang. Membeli tanaman yang tidak sehat bisa jadi membuang-buang uang karena mereka tidak selamat dari transplantasi.</p> <p>https://gardening.id/tips-membeli-tanaman-hias/</p>
3.	KAPAN Kapan saat yang tepat memberi pupuk pada tanaman hias??	<p>Kebutuhan tanaman hias akan pupuk, seperti halnya dengan kebutuhan manusia dengan makanan. Boleh dibilang pupuk merupakan kebutuhan pokok yang harus diberikan kepada tanaman hias, agar asupan unsur hara yang diperlukan tanaman hias untuk tumbuh tetap terjaga.</p> <p>Jika tanaman hias yang tanam tidak mendapatkan pemberian pupuk yang rutin maka tanaman hias biasanya mengalami pertumbuhan yang lambat. Kekurangan unsur N bisa mengakibatkan daun kuning serta layu. Kekurangan unsur fosfor mengakibatkan daun jadi kering. Sebaliknya, kelebihan pupuk juga mengakibatkan kerusakan pada tanaman hias, dan buruknya dapat mengakibatkan kematian. Akan tetapi pemberian pupuk ini juga harus diperhatikan, karena jika pemberiannya terlalu berlebihan akan berpengaruh juga pada pertumbuhan tanaman hias. Jadi, mengenai masalah pemberian pupuk pada tanaman hias tidak boleh sembarangan.</p>

		https://tanamanhiasan.com/cara-memupuk-tanaman-hias-dalam-pot/
4.	SIAPA Siapa yang menciptakan tanaman hias?	<p>Tanaman merupakan ciptaan Allah yang tak sesederhana yang kita pikirkan. Sebenarnya dalam pertumbuhan sebuah tanaman mengalami proses-proses yang amat sangat rumit, yang tidak mudah kita nalar secara sederhana. Tanaman juga makhluk hidup seperti kita manusia. Tanaman juga bernafas setiap hari. Bedanya, jika manusia membutuhkan oksigen untuk bernafas, tanaman memerlukan karbon dioksida saat bernafas. Tanaman juga perlu mendapatkan asupan makanan untuk kehidupan dan perkembangannya. Untuk kehidupannya tanaman hanya memerlukan makanan berupa air, udara, sinar matahari dan lainnya, berbeda dengan manusia ataupun hewan yang membutuhkan makanan dari makhluk hidup lainnya.</p> <p>https://finaalfinaa.blogspot.com/2013/01/tumbuhan-dalam-perspektif-islam.html</p>
5.	MENGAPA Mengapa tanaman hias mudah mati dan layu??	<p>Berikut 5 penyebab mengapa tanaman mudah mati dan layu yaitu Terlalu banyak atau sedikit menyiram tanaman, Tanaman diletakkan pada pot yang memiliki pembuangan air buruk, terlalu menghadap sinar matahari, Tidak memindahkan tanaman ke pot baru, memindahkan tanaman terlalu sering.</p> <p>https://www.cosmopolitan.co.id/article/read/8/2020/21667/ini-5-penyebab-tanaman-kamu-cepat-layu-mati</p>
6.	BAGAIMANA Bagaimana cara merawat tanaman hias?	<p>Cara merawat tanaman hias agar subur, diantaranya: Penyiraman tanaman hias, Penyinaran matahari, Pengontrolan suhu dan kelembaban, Pemberantasan hama dan penyakit, Hindari pupuk kimia, Pemberian tambahan nutrisi tanaman, Menjaga kebersihan disekitar tanaman hias. Inilah cara merawat tanaman hias yang dapat tumbuh secara optimal jika tahu cara merawat tanaman hias yang kita miliki dengan baik.</p> <p>https://bungabunga.co.id/cara-merawat-tanaman-hias/</p>

STORYBOARD

Tema/Sub tema : Tanaman/Tanaman Hias
 Kelas : TK B

NO	KEGIATAN	VISUAL	AUDIO	PERKIRAAN DURASI
1.	Pembukaan	Animasi hitungan mundur 10,9,8,7,6,5,4,3,2,1,	Musik Pembuka	10 detik
2.	Menyapa Anak	Tertulis : "Selamat datang di kelompok B1 "	Narasi : Assalamu'alaikum anak sholih sholihah kelompok B1 Cerdas dan Mandiri Bagaimana kabarnya hari ini??semoga semua dalam keadaan sehat ya,,,	15 detik
3.	Judul	Membuat vas bunga dari botol bekas	Musik latar.Narasi: Hari ini bu halida akan mengajak teman-teman belajar membuat vas bunga dari botol bekas	30 detik
4.	Apersepsi	Video : Memperlihatkan Alat dan Bahan untuk membuat vas bunga	Musik latar.Narasi: Yak kita hari ini akan belajar membuat vas bunga dari botol bekas,oke kita lihat alat-alatnya ya,,,	30 detik
5.	Sub Apersepsi	Video : Semua alat dan bahan ditunjukkan bu guru ke kamera	Musik latar. Narasi: Ditanya satu-satu sambil menunjukkan alat dan bahan,,, Teman-teman ada yang punya botol bekas dirumah pasti ya??? Ini bu guru punya botol bekas yang bisa kita rubah mnjadi barang yang sangat cantik,,siap?? Ada alatnya lagi gunting,lem fox,dan kertas emas untuk menghias.	1 menit
6.	Penjelasan Kegiatan Inti	Video : Menunjukkan semua bahan yang digunakan guru untuk menjelaskan kegiatan inti	Musik latar. Narasi : Na, kita hari ini akan melakukan kegiatan : Membuat vas bunga dari botol bekas	1 menit
7.	Sub Kegiatan Inti	Video : Langkah 1	Musik latar. Narasi: Teman-teman coba ini apa ya?iya betul,,,ini adalah botol bekas yang bisa kita manfaatkan,,,kira-kira botol ini mau dibuat apa ya biar	1 menit

		Mempersiapkan botol bekas minuman,lem fox/doble tape,kertas emas,gunting,	indah,siapa yang tau?iya kita akan membuat vas bunga dari botol bekas....	
8.		Video : Langkah 2 Memotong botol bekas menjadi dua Membuat sayatan kecil-kecil	Musik latar. Narasi: Setelah teman-teman melihat peralatan yang buguru tunjukkan coba buguru mau tanya,,,vas bunga untuk apa ya teman-teman?iya betul vas bunga digunakan untuk meletakkan bunga biar rapi dan indah. Coba sekarang botolnya dipotong menjadi dua ya,,,setelah dipotong jadi dua,potong botol membentuk daun dengan menggunakan sayatan kecil dibagian bawah botol. Buatlah sebanyak yang kita inginkan. Langkah selanjutnya tekuk keluar sayatan kemudian dilem dengan doble tape ya,,,seperti ini,,,bisa?	1 menit
9.		Video : Langkah 3 Menempel botol yang sudah digunting dengan kertas e	Musik latar. Narasi: Setelah botol bekas dipotong jadi dua dan sudah dibuat sayatan yang ditekuk coba sekarang teman-teman menghias botol dengan kertas emas ambil lem dan dioleskan dibotol ya.Pelan-pelan saja saat memberi lem. Setelah di lem ambil kertas emas kemudian tempelkan dibotol yang sudah diberi lem ya biar bagus vasnya,,,, Naaa seperti ini.....Bisa ?	2 menit
10.		Tertulis : “Selamat membuat vas bunga dari botol bekas ya ”		1 menit
11.	Penutup	Video : Bu guru bicara	Musik latar. Narasi: Naaa anak-anak, itulah kegiatan kita hari ini. Silahkan dicoba di rumah. Minta ayah atau mamah merekamnya yaaa... Lalu rekaman videonya dikirim ke bu guru. Selamat mencoba	30 menit
12.	Sub Penutup	Video : Bu guru bicara	Musik latar. Narasi: Terimakasih anak-anak sudah melihat video buguru. Buguru tunggu kiriman video dari kalian ya.... Sampai jumpa besok pagi...Tetap jaga kesehatan dan Salam sayang dari buguru ya... Wassalamu’alaum wr wb	

MEDIA PEMBELAJARAN

- Video Media Pembelajaran 2

Tema : Tanaman

Sub Tema : Tanaman Hias

Sub-sub Tema : Bunga Mawar

Alamat Link : <https://youtu.be/XsOWGQCzYPE>

PENILAIAN

Tema : Tanaman
Sub Tema : Tanaman Hias
Sub-sub Tema : Bunga Mawar

Lembar Observasi

Nama	Kegiatan	Deskripsi	Tujuan Pembelajaran	Kesimpulan/Analisis KD
ARIMBI	Menyebutkan macam-macam tanaman hias ciptaan Allah	Ananda arimbi dapat menyebutkan macam-macam tanaman hias ciptaan Allah	Anak dapat menyebutkan tanaman hias ciptaan Allah dengan benar	1.1 Mengenal Tuhan melalui ciptannNya 3.11-4.11 Bahasa Ekspresif
	Merapikan alatku sendiri	Ananda arimbi dapat merapikan alat mainannya sendiri	Aku dapat merapikan alat mainannya sendiri dengan ceria	2.12 Sikap tanggung jawab
	Menyirami tanaman	Ananda arimbi dapat meniru gerakan menyirami tanaman yang ada dirumah	Anak dapat meniru gerakan menyirami tanaman yang ada dirumah dengan lincah	3.3-4.3 Gerak otot besar dan otot kecil
	Membilang gambar bunga	Ananda Arimbi dapat membilang gambar bunga dari 1 sampai 20	Anak dapat membilang gambar bunga dari 1 sampai 20 dengan benar	3.6-4.6 Mengenal benda-benda disekitar yang dikenalnya

Hasil Karya

Nama	Kegiatan	Deskripsi	Tujuan Pembelajaran	Kesimpulan/Analisis KD
ARIMBI	Membuat vas bunga dari botol bekas	Ananda arimbi dapat membuat vas bunga dari botol bekas	Anak dapat membuat vas bunga dari botol bekas dengan rapi	2.4 Sikap estetis 3.15-4.15 Berkarya melalui aktifitas seni
	Mencap membentuk bunga mawar dengan bogol sawi	Ananda arimbi dapat mencap membentuk bunga mawar dengan bogol sawi	Anak dapat mencap membentuk bunga mawar dengan bogol sawi dengan rapi	2.4 Sikap estetis 3.15-4.15 Berkarya melalui aktifitas seni
	Meronce bunga dengan pola warna	Ananda arimbi dapat meronce dengan pola warna	Anak dapat meronce pola warna dengan tepat	3.15-4.15 Berkarya melalui aktifitas seni
	Menempel bentuk goemetri	Ananda arimbi dapat menempel bentuk geometri	Anak dapat menempel bentuk geometri dengan rapi	2.4 Sikap estetis 3.15-4.15 Berkarya melalui aktifitas seni

	Menggambar taman bunga	Ananda arimbi dapat menggambar taman bunga	Anak dapat menggambar taman bunga dengan rapi	2.4 Sikap estetis 3.15-4.15 Berkarya melalui aktifitas seni
	Mewarnai dengan jari	Ananda arimbi dapat mewarnai dengan jari	Anak dapat mewarnai dengan jari dengan rapi	2.4 Sikap estetis 3.15-4.15 Berkarya melalui aktifitas seni